

Memorias y bagajes

Simone Muis



www.tallerdesimone.com
teléfono: (0034) 648051700



AYUNTAMIENTO DE

NAVARRETE

nace

Memorias y bagajes

Simone Muis

Exposición cerámica

3 de Mayo - 2 de Junio

La cerámica es para mí una forma de expresión artística, un vehículo de comunicación con los demás y unas gafas con las que miro e interpreto el mundo a mi alrededor.

Me recuerdo ya desde niña, con apenas tres años, jugando con arcilla y transmitiendo a la materia un lenguaje propio para que mostrara, sin necesidad de palabras, mis ideas y mis pensamientos.

Después de varias décadas de trabajo e investigación, sigo jugando con arcillas y barros y sigo relacionándome con el mundo a través de mis creaciones.

Entiendo el arte como placer y como necesidad; como un grito silencioso que sale de las entrañas cargado de verdad, de pudor, de reivindicación y de emoción. Mis obras hablan de mí, o más bien hablan por mí.

Susurran formas vagamente antropomorfas, sinuosas; son latidos en barro; notas corpóreas que hablan de una vivencia singular del feminismo, de la maternidad, de la sexualidad. Hay algo de impotencia, a veces de rabia, siempre de amor.

Una reflexión sobre la mujer, la madre y la artista; un camino múltiple desde y hacia la libertad, el compromiso, los sueños y los afectos. Cerámica de entraña, viva, expresiva. Arte plagado de vida y de reflexión con vocación de ser compartido y amado, no admirado. Piezas que tocan, que apelan, que enseñan memorias y bagajes.

La niña ya adulta sigue acariciando la arcilla en un juego que sigue siéndolo, pero también arte, comunicación y entrega. La niña ya adulta que ahora también enseña técnicas, temperaturas y colores a otros niños y a otros adultos para que encuentren su propio lenguaje y sus propias gafas con las que ver el mundo. Y así cruzamos miradas, compartimos vivencias y seguimos haciendo arte por placer y por necesidad expresiva.